



## 授業を大切に！

今週からいよいよ午後からの授業が始まります。まだまだ夏休みぼけが残っている人もいるかもしれません。しかし、授業は止まってくれません。先週の様子を見ていると、2分前入室1分前着席はしっかりとできている人が多くいました。授業への意気込みがその態度から伝わってきました。これからも授業を大切にしていき、自分のために学習を進めていきましょう。また、1学期の反省でなかなか挙手や発言ができなかったという人が多くいました。ぜひこの機会に自分の殻を破って、積極的な姿勢で授業に参加していきましょう。授業は先生だけでなく、クラスのみんなの協力なしには良い授業にはなりません。全員で団結して、がんばっていきましょう。



## 昨年の作品を参考に！



最後になりますが、今日配布した防災新聞作成のためのはがき新聞は来週の月曜日までにしっかり作成してください。ぜひいろいろな切り口から防災について考えて、多くの人の考えを共有していきましょう。文化祭の壁新聞の予行演習という気持ちで、人に見てもらうための工夫もたくさん実践してみましょう。

さて、今日の5時間目から文化祭の活動が本格的にスタートしました。今までにきちんと準備をしてきた班はスムーズに準備が進めることができました。期間としては残り3週間ほどしかありません。今日立てた計画を元に、着実に実行していきましょう。いろいろな工夫をして、多くの人に「見たい」と思わせるようなクラス発表にしていきましょう！



### 明日の予定

9月6日（火）

①数学 ②音楽 ③英語 ④国語 ⑤社会 ⑥理科

- 職場体験のプリントは今週までに必ず提出しましょう。
- 防災新聞は来週の月曜日までにじっくり作成しましょう。

